
令和６年度  第３回鈴峰中学校  学校運営協議会  2024/09/09 

１  挨拶  

（１）委員長  

 

（２）学校長  

 

２  協議事項  

（１）令和６年度「全国学力・学習状況調査」の結果について  

    →数学は全国平均を上回り、国語は下回った。  

     国語は４年連続で下回っており課題である。  

 

（２）生徒の様子について  

   ・鈴峰中だより  

    →落ち着いて２学期がスタートしている。  

 

３  その他  

・  子ども人権フォーラムれいほう  

  →１２月１０日（火）１３：４５より鈴峰中にて開催予定。  

・  令和７年度の修学旅行について  

  →沖縄を予定している。費用高騰と活動時間確保が課題である。  

 ・  大阪万博について  

   →見学について、現在検討中である。  

 ・  地震防災について  

   →実際のことを想定した訓練を実施した。今後も改善していく。  

 ・  鈴峰中学校区学校運営協議会拡大協議会の実施について  

   →１１月２６日（火）１５：３０～体育館にて開催予定。  

 

４  コミュニティ・スクール推進コーディネーターより  

  →「複線型」の授業を今後も積極的に進めていただきたい。  

   「防災」や「修学旅行」などの取組について、課題はあるが、  

今後も前向きに取り組んでいただきたい。  

 

 

配布物：鈴峰中だより  

 

 ※第４回学校運営協議会   

令和６年１０月２４日（木）９時～１２時  

      文化祭の参観（直接体育館におこしください）  

 

※令和６年度  鈴峰中学校区学校運営協議会拡大協議会  

令和６年１１月２６日（火）１５時３０分から  


